



Musiksommer zwischen Inn und Salzach e.V. – Sonntag 2. Juli, 11.00 Uhr,
Rottmayrsaal im Alten Rathaus Laufen

Beitrag

Sommerreise mit den Musikfreunden Laufen

Am Sonntag 2. Juli um 11:00 Uhr laden die Musikfreunde Laufen zu einem Konzert unter dem Motto „Sommerreise“ in den Rottmayrsaal im Alten Rathaus in Laufen ein. Die Route führt durch England, Schweden, Polen und Afrika, auf den Popocatépetl und nach Yokohama, es wird außerdem jiddisch, (alt-)italienisch, amerikanisch und deutsch gesungen. Getrommelt wird türkisch und serviert wird Jazz, Pop, Klassik, Stilmelange und Experimentelles.

Karten gibt es bei Lotto Peter Dietrich Laufen, Marienplatz 11 unter der Telefonnummer 08682 / 12581258 und am Einlass vor Beginn des Konzertes. Kinder bis 12 Jahre sind frei.

Adresse:
Rottmayrsaal im Alten Rathaus Laufen
Rottmayrstr. 16
83410 Laufen

Foto & Text: Musiksommer zwischen Inn und Salzach e.V.



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Laufen
2. München-Oberbayern
3. Musiksommer Inn und Salzach
4. Traunstein